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Proposta di risoluzione – Messaggio municipale no. 449 Bilanci preventivi 
2021 

Egregio signor Presidente del Consiglio comunale, 
Egregi membri dell’Ufficio Presidenziale, 
 
l'unanimità dei Membri della Commissione della Gestione presenta la seguente proposta di 
risoluzione da discutere nel corso della prossima seduta di Consiglio Comunale prevista per il 
21 dicembre. 

 
 

Nell'ambito dell'analisi del Preventivo 2021 sono emersi, tra gli altri, diversi tagli che concernono il 
Settore Scuole.  
Tra questi l'eliminazione di parte della Scuole fuori sede che sta generano molteplici reazioni 
negative tra la popolazione, nel corpo insegnante di tutte le Zone della Città e nei giovani allievi. 
Anche per dare seguito alle tante sollecitazioni ricevute e considerate tutte le motivazioni di 
carattere educativo condivise dalle Direzioni scolastiche di Zona con il Municipio nel 2018,  la 
Commissione della Gestione, valutando anche sostenibili i costi che saranno generati qualora 
quanto proposto fosse accettato, presenta una risoluzione volta a riattivare a tutti gli effetti ed in 
modo generalizzato l'organizzazione delle Scuole montane sia verdi che bianche a partire dall'anno 
scolastico 2021/22  considerando inoltre che l'emergenza data dalla pandemia in corso sarà 
verosimilmente terminata. L'approvazione della risoluzione  permetterebbe ai preposti uffici 
comunali di riattivare da subito i contatti per la riservazione delle strutture.  
Questa proposta per il prossimo futuro non vuole in ogni caso misconoscere lo sforzo profuso dal 
Municipio nel consentire nel corso del corrente anno scolastico - malgrado il taglio importante 
proposto nel Preventivo 2021 sulle settimane fuori sede - la sensibilità di attribuire un credito 
straordinario per classe coinvolta per compensare le Scuole montane soppresse per un importo totale 
di 50'000.— CHF. 
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Ringraziandovi per l’attenzione, in attesa di specificare il tutto nel corso della discussione in 
aula, porgiamo i nostri migliori saluti. 
 
 
PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
F.to:   
 

 

Tiziano Zanetti Manuel Donati 

Lelia Guscio, presidente 
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Ivan Ambrosini Vito Lo Russo 

Charles Barras Paolo Locatelli 

Lisa Boscolo  


